
全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 嶋口グループ     活動期間：２１年 ７月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ②企業誘致 【活動テーマ】 北陸新幹線駅前への企業誘致 

到達目標 
・北陸地区において製造品出荷額は富山市についで２位であり、福井県内での製造品出荷額が全体の３０％を超え県内１のモノづくり都市とし

て企業誘致を推進し、雇用創出をはかる 

・商業施設の誘致を推進し、賑わいづくりと女性の雇用創出をはかる 

前回まで 

活動状況 

・2023 年北陸新幹線が金沢―敦賀間にて開業する。越前市には福井県内で唯一の新駅が設置される予定であり工事が進んでいる状況である。

そのような中で新駅前には１００ha もの広大な土地が広がっており、企業が立地できる準工業地帯に設定されている。 

・この場所は国道８号線沿いであり、北陸自動車道武生インターが隣接している大変交通の便がいいところであり企業を誘致するには最適な場

所であると考える 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

新幹線駅前企業誘致によるまちづくりについて 

・最先端技術を活用する企業誘致を実現するため、PPP（官民連携プロジェクト）により新た

なまちづくりを進めることを決定。そのような中で、パートナー企業を公募し選定をおこな

った。３社公募があり、審査委員会により「戸田建設」が選定された。 

・また、駅前周辺部をエネルギーマネジメントシステム（自然エネルギー）の導入により脱炭

素化を目指した取り組みを進める。 

                                                         

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

今回パートナー企業に選ばれた「戸田建設」が行っ

たプレゼンでは、進出企業として「APB 株式会社」

をコア企業としてあげ、オープンイノベーションに

より協力企業の進出を図る。 

また、サッカーチームのクラブハウスの立地や大型

商業施設の誘致も計画をしており、雇用の創出が図

られるようになる 

 

今後の活動 

・３社連携協定の締結と、実施計画書の策定に取り掛かる 

・土地の売買状況の進捗調査（地元住民に対してのアンケート調査を実施する） 

・地元住民のアンケートでは約６割の土地所有者が売買を希望し２割が借地希望２割が無回答という結果であった。 

 

 

越前市 所属議員 吉田 啓三 

今回の進捗 

【 〇 】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 嶋口グループ     活動期間：２１年 ７月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ①交通安全・②道路 【活動テーマ】 安心安全なまちづくり 

到達目標 

・市内の交通死亡事故ゼロ 

・通学時の交通事故防止と安全確保 

・通学路の歩道整備 

前回まで 

活動状況 

・全国での通学時における交通事故を踏まえ通学路の総点検を実施 

・通学路における歩道整備について市長に要請 

・通学路安全確保における教育委員会との面談 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

西校区公立園整備の幼保一体化に向けた集約化・複合化について 

・上太田保育園・なかよし保育園・武生西幼稚園３園を集約化し、１園を新設する。 

・築４２年以上経過し老朽化が進んでいる 

・朝夕の子供の送り迎え時における交通渋滞と交通事故が危惧されており、地元住民等の意見を聞

き対策に繋げていく。赤丸部分が送り迎え時に危険な場所となる 

 

 

県道（交通量が多い） 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

駐車場横の市道は一方通行とし、駐車場内

も通行経路を設定し、渋滞対策と危険防止

をはかった。 

また、道路への駐車は禁止とし、歩行帯を

設置し、車と歩行者を区別するようにし

た。 

今後の活動 

・市内全域における通学路の総点検を実施（千葉県の事故をうけて） 

・小学校の通学路の安全の見直しを実施する（西校区） 

・片側通行等看板を設置依頼 

 

越前市 所属議員 吉田 啓三 

今回の進捗 

【 〇 】 
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